

令和2年12月25日

保護者の皆様

練馬区立大泉第三小学校
校長 吉井 広明

冬季休業中のPCR検査の報告についてのお願い

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症対策のため、今学期も異例続きとなりましたが、保護者の皆様のご協力が無事終業式の日を迎えることができました。ありがとうございました。

さて、明日から冬季休業日となります。各ご家庭におかれましても、引き続き感染予防の徹底に努めていただきますようお願いいたします。また、下記の通りのご対応をよろしくお願いいたします。

記

1 毎日の検温

- ・冬季休業中も毎日検温をして、「体温カード」への記入をお願いいたします。

2 児童本人がPCR検査で「陽性」になった場合のご報告

- ・児童本人がPCR検査を受けて「陽性」になった場合は、学校へご一報ください。
ただし、12月28日～1月4日は休務日となっており、教員がおりません。
休務日の期間については、学校携帯電話へご連絡ください。

学校携帯電話 080-7543-3038

- ・冬季休業中は本校児童に陽性者が出た場合も、学校からメールによる通知は原則行いません。濃厚接触者が判明した場合など、保健所から直接、家庭へ連絡されることがあります。

【問い合わせ】

副校長 関 正浩
TEL 03-3925-2466